

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Setelah di uraikan pembahasan tentang skripsi yang berjudul **“Penanaman Pendidikan Akhlak dengan Metode Reward and Punishment terhadap Anak Berkebutuhan Khusus di Yayasan Lentera Hati Kudus.”** Maka dapat di Tarik kesimpulan sebagai berikut;

1. Cara penanaman pendidikan akhlak terhadap Anak Berkebutuhan Khusus di Yayasan Lentera Hati Kudus ini adalah di lihat dari bentuk perilaku anak di kehidupan sehari-hari. Dalam penanaman Pendidikan Akhlak ini Anak Berkebutuhan Khusus perlu di tanamkan dengan baik mulai sejak dini. Di dalam Yayasan Lentera Hati Kudus ini berbagai agama di antaranya agama Islam dan non Islam. Lalu macam-macam Anak Berkebutuhan Khusus di Yayasan Lentera Hati Kudus adalah di perbedaan kelainan setiap anak. Pluralitas penyakit ini di antaranya anak ADHD, Down Syndrom, CP, Hiperaktif. Penanaman Akhlaknya di berikan kegiatan mengaji, mendengarkan Surat pendek, latihan shalat. Kemudian di Agama Non Muslim itu di berikan pengajaran ngaji menurut agamanya, lalu ketika berdo'a sebelum tidur maka anak tersebut di suruh berdiri lalu tangan menyatu, bacaanya bahasa Indonesia. Lalu dibiasakan dalam bersikap yang baik mampu mengucapkan salam, menolong sesama teman. Dan saat anak tersebut tidak bisa untuk di bentak-bentak atau dimarahin.
2. Guru dalam menanamkan pendidikan akhlak adalah dengan menerapkan metode *reward and punishment* penanamanya adalah membiasakan meminta untuk menggunakan tangan kanan, lalu mengucapkan terimakasih, dan berdo'a setiap memulai kegiatan. Seperti hal itu Anak Berkebutuhan Khusus melakukan akhlak tersebut akan di berikan reward. Reward di sini berbentuk memberikan hadiah pensil. Lalu ketika anak berkebutuhan khusus menjaili temannya dan merebut reward tersebut maka anak di berikan punishment dengan memberikan hal yang tidak nyaman tentang mereka.

B. Saran

Berdasarkan penelitian yang sudah di teliti mengenai Pendidikan Akhlak Anak Berkebutuhan Khusus di Yayasan Lentera Hati Kudus, maka peneliti menyimpulkan beberapa saran, diantaranya berikut ini:

1. Bagi Pendidik Yayasan Lentera Hati Kudus
 - a. Di harapkan pengajar untuk mampu berusaha menjadi pendidik professional untuk menerapkan akhlak pada anak.
 - b. Di harapkan pendidik untuk selalu berlatih mengembangkan diri agar lebih meningkatkan kualitas mengajar

2. Peneliti selanjutnya

Peneliti masih memiliki banyak kekurangan dalam mengeksplor dan menggali tentang Pendidikan Akhlak pada anak berkebutuhan khusus. Maka dari itu bagi peneliti selanjutnya yang meneliti dengan tema yang serupa dapat mengembangkan kembali dengan lebih dalam tentang fakta pada Pendidikan Akhlak terhadap anak berkebutuhan khusus.

